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Werkausschuss Erfurter Sportbetrieb Erfurt, 26.11.2018 

 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Werkausschusses Erfurter Sportbetrieb am 08.11.2018 

 

 

Sitzungsort: 

 

Rathaus, Raum 225, Ratssitzungssaal, 

Fischmarkt 1, 99084 Erfurt  

Beginn:  

 

19:15 Uhr 

Ende: 

 

19:16 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ausschusses: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter: Herr Stampf 

Schriftführer/in: xxxx xxxxxx 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung  und Begrüßung  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Dringliche Angelegenheiten  

   

 4. Verweisung einer Anfrage des Stadtrates vom 17.10.2018  

   

 4.1. Antrag von Trainingszeiten 

BE: Fragesteller Herr Stampf, Fraktion FREIE WÄH-

LER/FDP/PIRATEN 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Umwelt, Kultur und Sport 

2120/18 

   

 5. Informationen  
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 1. Eröffnung  und Begrüßung  

   

Der Vorsitzende des Werkausschusses Erfurter Sportbetrieb, Herr Stampf, Fraktion FREIE 

WÄHLER/ FDP/ Piraten, eröffnete die öffentliche Sitzung und stellte die form- und fristge-

mäße Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Es lagen keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung vor. 

 

 

 3. Dringliche Angelegenheiten  

   

Eine Behandlung dringlicher Angelegenheiten war nicht erforderlich. 

 

 

 4. Verweisung einer Anfrage des Stadtrates vom 17.10.2018  

   

 

 4.1. Antrag von Trainingszeiten 

BE: Fragesteller Herr Stampf, Fraktion FREIE WÄH-

LER/FDP/PIRATEN 

hinzugezogen: 

Beigeordnete für Umwelt, Kultur und Sport 

2120/18 

   

Der Fragesteller, Herr Stampf, Fraktion FREIE WÄHLER/ FDP/ PIRATEN, bedankte sich für die 

Beantwortung und ergänzte abschließend, dass bereits nach der Stadtratssitzung vom 

17.10.2018 positive Gespräche geführt wurden und sich die Angelegenheit einvernehmlich 

erledigt habe. 

 

zur Kenntnis genommen  

 

 

 5. Informationen  

   

Es bestand kein Informationsbedarf, so dass die öffentliche Sitzung durch den Ausschuss-

vorsitzenden, Herrn Stampf, Fraktion FREIE WÄHLER/ FDP/ PIRATEN, beendet und die 

Nichtöffentlichkeit hergestellt wurde. 

 

 

gez. Stampf gez. xxxxxx 

Vorsitzender Schriftführer/in 
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